

《单词百科:thin-walled是什么意思?thin-walled怎么发音?thin-walled的解释和用法》

英语单词thin-walled是什么意思?thin-walled怎么读?thin-walled怎么发音?简答网为您整理了thin-walled的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thin-walled怎么读

thin-walled的读音:['θ nw' :ld]

thin-walled的意思

1、薄壁的;

thin-walled的相关词组

1、into thin air 无影无踪;

- 2、out of thin air 无中生有，突然出现;凭空;
- 3、on thin ice 处境危险，如履薄冰;
- 4、spread oneself too thin
一心多用，效果不佳，同时参与多项活动（或工作）导致效果不佳;
- 5、wear thin 逐渐消失;
- 6、through thick and thin 不畏艰险;历经甘苦;不辞水火;
- 7、thin out（使）变弱;减少;（使）不拥挤;除去;
- 8、thin on the ground 稀少的，寥寥无几;
- 9、thin fog 薄雾（四级能见度）;
- 10、thin film 薄膜;
- 11、thin corporation 虚弱公司，负债很重的公司;
- 12、thin client 瘦客户端;瘦客户机;精简型电脑;
- 13、thick and thin 任何时候;
- 14、thin silk 绢;
- 15、thin board 薄纸板;
- 16、thin boards 厚度2毫米以下;
- 17、grow thin 变小[少];
- 18、have a thin time 日子过得不愉快[舒服];
- 19、thin down（使）变细，（使）变薄，（使）变稀疏;
- 20、skate over thin ice 谈论棘手的问题;

thin-walled的双语例句

- 1、Blood from the medulla enters short, stout, thin-walled veins.

髓质血流汇入粗而短的薄壁静脉.

2、 Between these cords are wide thin walled blood vessels called sinusoids.

在索之间是扩大了毛细血管叫血窦.

3、 Production technology of complicate Al alloy investment casting with thin walled section has been discussed.

论述了复杂薄壁铝合金精铸件的生产技术.

4、 CT revealed multilocular or single locular and thin-walled cystic mass, which showed homogeneous water like density.

CT平扫表现为颈部多房或单房性、薄壁水样密度肿块.

5、 The expansion method by negative pressure for preparing thin-walled heat shrinkable pipe continuously was detailed.

重点介绍了利用负压连续制造薄壁热收缩管的扩胀方法.

6、 Unsymmetric bending, shear center, and thin-walled beams . 7.

非对称弯曲、剪力中心、及薄壁梁.

7、 Complex deformation may appear in the thin-walled column parts under concentrated load.

薄壁圆筒类零件受集中载荷作用将产生复杂弹塑性变形.

8、 Classical thin-walled beam theory can not handle sectional deformation.

薄壁杆件的截面变形是经典薄壁杆件理论无法描述的.

9、 The buoyant effect of the thin-walled bell may be neglected in most cases.

薄壁钟本身的浮力影响通常可以忽略不计.

10、 Make up for the domestic gaps in thin-walled capillary glass tube.

弥补了国内薄壁毛细玻璃管的空白.

11、 Thin-walled cells of cortex and pulp are rich in raphides.

皮层和髓中的薄壁细胞富含针晶.

12、Thin-walled tubular parts with longitudinal inner rib can satisfy the demand.

带纵向内筋的薄壁筒形件就是适应这一需要而出现的.

13、Prior to ovulation , the follicle is thin-walled filled with fluid.

排卵前的卵泡是薄壁的水泡.

14、The bladder is thin-walled and closed by a one-way valve.

浮囊具有薄壁的结构并且通过单方向的阀门关闭.

15、Head-and-tail stock for inspection of thin-walled metallic and composite tubes.

为了方便薄壁金属和复合管检测的前后托盘.

以上是简答网为您整理的thin-walled怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/thin-walled>